
 

 
 
 
 

Magistrados piden a diputados mantener la Escuela 
Judicial del Tribunal Electoral; “es necesario que 

permanezca”, afirman 
 
Magistrados del Tribunal Electoral pidieron al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio 
Gutiérrez Luna, que consideren preservar a la Escuela Judicial Electoral (EJE) en su 
modificación a la legislación secundaria por la reforma al Poder Judicial. 
 
Este lunes, el Tribunal Electoral y la Cámara de Diputados firmaron un convenio de 
colaboración por los próximos tres años para dar capacitaciones, diplomados, maestrías, 
entre otros recursos en materia electoral. 

 
En el encuentro, el 
magistrado Felipe 
Fuentes, sostuvo que 
“ante la reforma 
constitucional al Poder 
Judicial, nuestro papel 
como funcionarios del 
Estado y 
particularmente como 
jueces, es obedecer y 
garantizar que se 
cumpla nuestra 
Constitución”. 
Play Video 

 
“La alta especialidad y dinamismo de la materia exige una institución de capacitación en 
contacto permanente, en contacto vivo con la Sala Superior, con las salas regionales, con los 
tribunales electorales y con las autoridades administrativas electorales exige una constante 
convivencia con el cuerpo jurisdiccional electoral. Es por eso que es necesario que la escuela 
judicial electoral permanezca, esté en el centro de la actuación del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación”, subrayó. 
 
La Escuela Judicial Electoral está prevista como una parte del TEPJF dentro de la Ley Orgánica 
del Poder Judicial. 
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Además, confió en que esto permita un mayor conocimiento del sistema electoral que se 
refleje en una revisión de la ley de medios de impugnación, del modelo de comunicación 
política, inteligencia artificial en campañas, entre otros. 
 
Por su parte, el magistrado Felipe de la Mata, señaló que han capacitado a más de medio 
millón de personas, y en los últimos cinco años han implementado tres maestrías, un 
doctorado y tres especialidades, todas con reconocimiento de la SEP. 
 
Apuntó que han realizado convenios con escuelas públicas y privadas, congresos locales, 
federal, barras de abogados, entre otros. 
“Esta oferta nos ha convertido en la mejor escuela de derecho electoral del país. El Tribunal 
Electoral tiene un firme compromiso con la capacitación y el fortalecimiento de la cultura 
democrática”, afirmó. 
 
El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, recordó que el convenio 
se firmó por primera vez hace tres años, cuando también presidió la Mesa Directiva de la 
Cámara Baja, y gracias a ello obtuvo el grado de maestro. 
 
“Nos hemos convocado aquí para firmar un convenio de colaboración entre el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación y la Cámara de Diputados, y un convenio que 
debo decirlo es la segunda vez que se hace, la primera fue hace 3 años, cuando también era 
Presidente, y es un convenio altamente provechoso para la Cámara, porque nos permitió la 
oportunidad de que hombres y mujeres, diputadas, diputados, asesores, trabajadores de 
Cámara pudieran tener acceso a educación de altísima calidad”, dijo. 
 
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/magistrados-piden-a-diputados-mantener-la-
escuela-judicial-del-tribunal-electoral-es-necesario-que-permanezca-afirman/ 
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